

# Sobre la apertura de centros de distribución de test y de registro de casos positivos

- Con el fin de aliviar la presión que sufren las instituciones médicas, **distribuimos test de antígenos a las personas con síntomas antes de pasar por consulta médica**
- Se han creado centros de registro para los casos positivos, para que las personas que han dado positivo por un test puedan tratarse rápidamente sin tener que pasar por una consulta externa.**
- Además de los mecanismos ya existentes como la visita a una institución médica, se establece una nueva forma de registrar los casos positivos con pruebas hechas por uno mismo

